

México D.F., 10 de abril de 1981.

Sra.
Elsa Portugheis de Yacomini
Polfynstraat 254
Ynoviden
HOLANDA

Estimada compañera:

Te adjunto copia de la nota que estamos enviando a NOVIB, acusando recibo de la que nos enviaron ellos haciéndonos saber que les resulta imposible atender nuestra solicitud de apoyo al proyecto CIDEA.

Al mismo tiempo, te incluyo un folleto que publicamos en ocasión del aniversario del golpe militar, y que estamos distribuyendo entre personalidades y organismos superestructurales. Espero tus comentarios. Disimula los errores tipográficos, que nos son ajenos pero no pudimos corregir.

Te debo comentar que después de mucho tiempo el día 27 de marzo organizamos una manifestación de protesta al continuismo frente a la Embajada en México. Fue muy exitosa, porque concurren alrededor de 300 personas (todas argentinas virtualmente), en una hora y lugar totalmente inadecuados. Lo mejor fue que la convocatoria la hicieron todos los organismos de solidaridad del exilio juntos, por primera vez en cinco años. Faltaron los que era previsible (socialdemócratas?, intelectuales?...) pero lo reconfortante fue que concurren muchos adolescentes, incluso contra la opinión de sus padres. Publicamos también un desplegado (solicitada) en el "Excel-sior", bastante duro. Y el 30, organizado por CADHU y COSOFAM, hicimos un acto público en un Sindicato, con asistencia de 200 personas (a pesar de que ni la CAS ni el COSPA convocaban); todos los organismos adhirieron desde sus particulares perspectivas.

Los aspectos migratorios por acá resultan contradictoriamente difíciles o simples. Esta situación proseguirá, seguramente. Muchos argentinos, además, han tenido que ponerse bajo la protección de ACNUR al no encontrar otras vías de solución a sus problemas de papeles; pero aún respecto de ellos no existen seguridades sobre cómo se van a desarrollar las cosas.

Un fraternal abrazo para ustedes y una sola consigna: denunciar,
denunciar y denunciar

Carlos A. González Gartland
Consejero Directivo

P.S.: Si tuvieran alguna lista de detenidos reconocidos les agradecería me enviaran copia . Si existen salidas de urgencia de Argentina, también con todos los datos y detalles, porque pareciera que la colonia local está dispuesta a apachugar con casos individuales, por ahora. Confiamos en que alcanzaremos más altos niveles de compromiso.